
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会	 議事録	

	

日時：2018 年 4 月 18 日 10:00〜11:15	

場所：サービスセンター会議室	

	

出席者	

サービスセンター：大塚、草階、袴田、鈴木	

区民の会：丸山、花上、小西、安永、吉原（敬称略）	

欠席：	

	

・環境整備事業実施内訳の説明	

	 主に草階さんから説明を受ける。	

	

	 自宅でお亡くなりになった方の対応。	

	

	 桜公園の整備中。（水門の取り替え、手すりの塗装等）	

	 追加工事が必要。	

	

・テニスコートのネットを移動式にした件、役所に届けは必要か？（草階）	

	 →役所に連絡します。（丸山）	

	

・光ケーブルが景観を損ねていないか？（吉原）	

	 →一概には言えないので状況に応じて対応。	

	

・初めて参加した感想。（小西）	

	 １ヶ月の間に多くのことが行われていると関心した。	

	

・優先順位はどのように決めているか？（小西）	

	 →環境整備委員会などに提案・検討し予算化している。（袴田）	

	 	 緊急のものは対応することもあり。	

	

・ゴミステーションに関して何もやっていないという感想がある。（小西）	

	 →ゴミ袋の入れ替えなどの情報公開を進めたい。（小西）	

	 →データについては草階さんが対応。	

	

・セブンイレブン	

	 3 月の日販 326,600 円（昨年比プラス 21000 円／日）	



	 廃棄 1 日あたり、12,000 円	

	

	 ラテの機械が入りました。	

	

・民泊の問題	

	 →規制すべきか否か検討中。（鈴木）	

	 →ダイヤランドならではルールを決めた上で認めるべき。（吉原）	

	 →軽犯罪などに繋がらないよう厳密に決めてほしい。（安永）	

	

	

以上	

	

	


